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新庁舎整備の基本的な考え方に係る意見交換会について 

 

政策等の議題（テーマ） 

の名称及び検討事項 
新庁舎整備の基本的な考え方に係る意見交換会 

開催日時 
平成 30 年６月 14 日（木） 

午後６時 30 分から午後７時 50 分まで 

開催場所 厚木市役所 本庁舎４階大会議室 

出席者数 36 人 

担当課 企画政策課 結果公開日 平成 30 年６月 18 日 

会議の経過 

１ 開会 

２ 部長あいさつ 

３ 新庁舎整備に向けた基本的な考え方の説明 

４ 意見交換 

５ 閉会  

 質問・意見の概要 市の考え方 

１ 現庁舎はトイレが狭く、不便。新

庁舎はバリアフリーに配慮し整備

してほしい。 

トイレの使いやすさは、障がい者、高齢者の方

にとっても重要であることは理解している。バリ

アフリーやユニバーサルデザインの導入に配

慮し、全ての人に使いやすい庁舎を目指して

いく。 

２ 庁舎建設を実施した近隣自治体

に視察に行き、よく意見を聞くこ

と。 

近年庁舎を建て替えた近隣自治体には視察

に行き、課題等についても伺っており、本事業

にいかしていく考えである。 

３ 住民との意見交換を活発に行

い、意見が反映されていることを

実感できるようにしてほしい。 

現在まで意見交換会やワークショップなど、市

民の皆様の御意見を伺う機会を設けてきた

が、今後の基本計画策定時にも同様の機会

を多く設けていきたいと考えている。 

４ 建て替えに賛成。地震対応も含

めて、早急に建て替えるべき。

災害時の司令塔になるような庁

舎にしてほしい。 

東日本大震災や熊本地震の例を踏まえて、

市民の皆様の安心・安全を支える拠点となる

庁舎整備を目指していく。 
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５ 民間活力を導入した整備手法を

検討すること。 

本市においては、10 億円以上の公共施設等

の整備等に関する事業は、PFI 手法導入につ

いて優先的に検討していく方針である。 

６ 建設場所は中町第２－２地区が

良い。地下道やバスセンターも

含め、賑わいを取り戻すような一

体整備をしてほしい。 

中町第２－２地区は、面的な整備を進めてい

くべきだという御意見を市議会からもいただい

ている。庁舎が中町第２－２地区に移転する/

しないにかかわらず、図書館、（仮称）こども未

来館を核とする複合施設の整備と併せて具

体的に検討していきたいと考えている。 

 

（アンケートでのその他意見） 

・民間施設も導入し、収入を得てはどうか。 

・利便性が高い、シンボルになるような庁舎を目指していただきたいです。 

・中町第２－２地区がいいと思います。 

・新庁舎を中心とする賑わいのあるまちづくり。建て替え賛成。場所は中町第２－２

地区が良い。民間活力を。バスタ新宿のような大胆なまちづくりを期待します。 

・中町第２－２地区が良い場所と思う。賑わいもあると思うので。 

・行政のワンストップ化（市・県・国の施設）。市民の利便性を考えて。 

・市役所で決めたとおり行ってください。 

・まちのシンボルとなるような施設としてほしい。 

※現在地が良いと記入した人数：０人 

※中町第２－２地区が良いと記入した人数：６人 

 


